

Bogotá 10 de septiembre de 2024

La Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos se encuentra en el país desde 1997 y su [mandato](#) ha sido extendido, por el actual Gobierno, hasta 2032.

El mandato de la Oficina de la ONU para los Derechos Humanos es observar la situación de derechos humanos en el país, asesorar y prestar cooperación técnica a las autoridades del Estado y a la sociedad civil, y difundir y promover los derechos humanos.

La Oficina de la ONU para los Derechos Humanos ejerce su mandato en Colombia de forma gratuita.

Rechazamos cualquier cobro por nuestra labor, al igual que el uso indebido de nuestro nombre o emblemas. Si conoce de un caso en el que se estén haciendo cobros o un uso indebido de nuestro nombre o emblemas le invitamos a ponerlo en conocimiento de las autoridades competentes.

Si tiene inquietudes sobre nuestro mandato o representantes puede comunicarse con nuestras Oficinas ubicadas en 9 ciudades del país, en este link: <https://www.hchr.org.co/contacto/> encuentra direcciones y teléfonos.

Para conocer más sobre el trabajo de la Oficina de la ONU para los Derechos Humanos en Colombia invitamos a visitar nuestras redes sociales y nuestra página web:

Etiquetar y compartir

Twitter [ONUHumanRights](#)

Facebook [onuderechoshumanoscolombia](#)

Instagram [onuderechoshumanoscolombia](#)

Página Web <https://www.hchr.org.co/>

Comunicado Público

[Descargar documento](#)